
Al Signor Sindaco di Città di Castello 

                       oggetto: interrogazione (piano delle farmacie su territorio comunale) 

Il sottoscritto Consigliere comunale, 

                                                 PREMESSO 

che con Delibera di Giunta comunale n.240 del 12 dicembre 2022 è stato confermato il Piano 

vigente delle farmacie presenti sul territorio comunale 

che la medesima delibera è di fatto  ancorata  alla Delibera di Consiglio comunale n. 38 del 2012 la 

quale, ormai oltre dieci anni fa  stabiliva la presenza nel territorio comunale di 12 farmacie di cui 

due di nuova istituzione nei territori di Sansecondo e Lerchi 

che ad oggi l'apertura delle due predette farmacie è rimasta lettera morta 

che la Legge regionale n.18/2016 dà ai Comuni la competenza di revisione e conferma delle 

farmacie sul proprio territorio mente dà a ASl e Ordine provinciale dei farrmacisti la gestione dei 

concorsi per l'assegnazione 

che la popolazione residente del Comune di Città di Castello dopo il picco del 2010 con quasi 

40500 abitanti è in costante e sempre più dinamica diminuzione con la perdita secca di duemila 

abitanti nel 2022 rispetto al massimo raggiunto 

che comunque è in aumento la fascia d'età di over 65 di oltre 1000 persone rispetto agli anni 2010 e 

2022 presi a riferimento 

                                                            INTERROGA LA S.V. 

a) sulle motivazioni che portano ad approvare ogni anno un piano delle farmacie uguale a se stesso 

da 10 anni senza che si trovi una soluzione alle due farmacie non aperte 

b) se la dinamica della popolazione residente non debba portare una riflessione sulla conferma di 

detto piano che coinvolga anche il Consiglio comunale piuttosto che ad un'asettica, cronica  ed 

inascoltata riproposizione  

c) sulle azioni compiute dall'Amministrazione insediatasi nel novembre 2022 per addivenire allo 

sblocco della situazione 

d) sulle motivazioni che hanno impedito negli anni l'apertura delle farmacie a Sansecondo e a 

Lerchi 

Città di Castello, 22 dicembre 2022 

Il Consigliere interrogante 

Andrea Lignani Marchesani 
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